

# Fußwallfahrt der Feuerwehr

...von der Luggauer Brücke...



... über den Kofelpass ...



Bereits zum 29. Mal jährte sich heuer die von EhrenAFK Hermann Weneberger sen. ins Leben gerufene Dellacher Feuerwehr-Wallfahrt.

# ... gut angekommen zur ersten Rast auf der Leisacher Alm ...



Frisch gestärkt gehts weiter...



Der nächste Rastplatz war in  
Guggenberg – Hl. Anna Kapelle.  
Beim Elternhaus unserer  
Anita Obernosterer wurden die  
Wallfahrer mit allerlei Köstlichkeiten  
verwöhnt. *Vergelt's Gott*

# Ankunft in Maria Luggau



In der Basilika Maria Luggau durften nun alle Bitten und Dankesgebete vor Gott hinlegt werden.



Den Fußpilgern folgten viele Dellacher/Innen mit Auto zum Gottesdienst.



Herzlich bedankte sich GFK Wolfgang Machne für

- ❖ die berührende Messgestaltung bei Pf. Josef Allmaier,
- ❖ den wunderschönen Gesang der eigens formierten Gruppe, bestehend aus Mitgliedern verschiedener Dellacher Chöre, unter der Leitung von Anton Obernosterer sen. und
- ❖ bei Klemens Niedermüller und seinen Musikanten
- ❖ allen, die in irgendeiner Weise mit gestaltet und gefeiert haben.

Seitens der Pfarre wird ein großer Dank an den Organisator samt seinen Helfern ausgesprochen.

Die jährliche Wallfahrt zur Basilika in Maria Luggau ist ein besonderer, nicht selbstverständlicher und sehr belebender Akzent für die ganze Pfarrgemeinde!